

Stellv. Ratsvorsitzender Voskamp ruft den TOP auf.

Ausschussvorsitzender, Ratsherr Kosmann, gibt einen Bericht über die Niederschrift.

Zu TOP 6 „Sachstand ABE“ bemerkt Ratsherr Brummer-Bange, dass die ABE ein gesundes Unternehmen sei. Es besteht zurzeit keine Veranlassung, die Gleisstrecke der ABE aufzugeben. Die ABE erwirtschaftet jedes Jahr positive Zahlen.

Ratsherr Uphoff ist der Auffassung, dass der Gütertransport auf der Gleisstrecke von Ankum nach Bersenbrück nur wirtschaftlich betrieben werden kann, wenn der Verkehr auf die Strecke Osnabrück – Wilhelmshaven gebracht werden kann. Die Strecke ist allerdings schon recht voll, da sie eine der Strecken für den Gütertransport zum Jade-Weser-Port ist. Er regt an, bei der Bahn zu erfragen, ob ein Zugang zu der Strecke von Osnabrück nach Wilhelmshaven ermöglicht werden kann.

Danach wird die Niederschrift des Ausschusses, mit Ausnahme der Tagesordnungspunkte, die noch gesondert in der Sitzung behandelt werden, zustimmend zur Kenntnis genommen.